
12月24日（火）終業式に合わせて2学期に頂いた賞状の表彰式を行いました。全校

生徒の前で表彰を行う予定ではありましたが、インフルエンザの流行もあり、受験を控

える３年生を考え、オンラインでの表彰・終業式に切り替えました。

(略 ) 僕は運動会の実行 ２学期を振り返り積極的に 「酷暑の夏」と言われた今 僕が生徒会副会長として

委員として初めての運動会 や っ た こ と が あ り ま す 。 学期、思い出されるのは運動 一年が過ぎよ う と し てい ま

に臨みました。初めはうまく (略 )二つ目は、運動会実行 会や合唱コ ン ク ー ルです 。 す。この２学期を振り返ると、

ま とめられず思うようにい 委員になり２学年の実行委 (略)しかし、思い出に浸って 中学生議会に参加し、議員と

かない日々でした。 (略) 員長に立候補しました。その ばかりはいられません。私達 なり、市役所職員に提案を行

しかし 、最後は少しずつ 役割は想像以上に多く、夏休 ３年生は受験勉強の真っ只 いました。初めて入る議場に

ですが、みんなをまとめら みにも何度も集まり打合せを 中にいます。最初は具体的な 緊張しましたが達成感を得る

れるようになりました。この 行いました。活動を行ってい 志望校もなく漠然としていま ことが出来ました 。また 、戦

経験を通して、僕は人を動 く中で実行委員長としての したが、今は志望校も明確と 没者追悼式に生徒会を代表

かすことの大変さと難しさ 「責任」と向き合い、その重 なり、真剣に勉強に向き合っ して出席しました。生徒会役

を感じましたが、それ以上 圧を感じながらもやり切るこ ています。 (略)３年生の皆さ 員だからこそ得られたこの経

に達成感が得られ、良い思 とが出来たことで、一つ成長 ん進路実現に向けて、今を精 験は自分の人生の中で大変

い出となりました。 できたと思います。 一杯頑張っていきましょう。 貴重なものとなりました。
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